

Les maths où l'on ne les attend pas !

Jeudi 5 mars 2020, dans le cadre de l'année des mathématiques, les élèves de 2nde Système Numérique du lycée ont participé au festival international de mathématiques organisé par l'association « Les maths en scène » à CASTANET. Ils ont pu passer une après-midi à aborder les mathématiques ...là où on ne les attend pas !

Ce festival international propose de nombreux stands et animations assurés par des chercheurs, doctorants, étudiants, enseignants et médiateurs scientifiques.

Les élèves ont ainsi pu participer à divers ateliers : Le problème de Monty Hall, un casse-tête probabiliste, Théorème des 4 couleurs en Casque VR, Assembler un génome... Et un atelier qu'ils ont particulièrement apprécié : Le projet TETR'ISS avec des étudiants de l'IUT Mesures Physiques.

Une après-midi très ludique...Et pourtant nous avons fait plein de mathématiques !

